

- Se anuncia que se va a restaurar la ermita de El Carmen, aprovechando los trabajos de la Escuela- Taller, en la que hay inscritos 24 jóvenes que aprenderán actividades artesanales: carpintería, fontanería, albañilería. Se intenta recuperar este edificio, aprovechándolo para reuniones y actividades culturales. Es de esperar que la imagen de la Virgen del Carmen que figuraba siempre en su frontis, se restaure e instale como siempre estuvo.

Este edificio era el templo de los monjes carmelitas, que al ser expulsados cuando la "Desamortización" de Mendizábal y compañía, se vendió, utilizándose como bodega. Por cierto que (lo he referido ya alguna vez) en sus cimientos están los restos de una lápida que decía: "Hic yace flavio Lamia, Laminium fundatorem". Cuando la dicha expulsión, estaba estudiando en Madrid mi profesor de Historia, D. Modesto D'Opazo y Maján, cuando recibió de su familia la noticia que se había encontrado esta lápida dentro del templo. Y vino en seguida a recuperarla, pero le dieron la estupenda noticia, que la habían utilizado "para reforzar los cimientos". Pues ahí está.

- También he visto yo en el antiguo archivo de Santa María, un recibo sobre el entierro del varón de Eroles, un famoso guerrillero de la Guerra de la Independencia, que murió aquí, cuando iba de viaje a



Virgen de la Paz

Fuencaliente muy enfermo y estaba enterrado en Santa María, pero en la Guerra Civil, en la que tantos daimieleños fueron asesinados, se desenterró y destrozó el enterramiento, porque ya puestos, una brutalidad más o menos... Me enseñó el recibo D. Julio Mata, en el que se decía que: asistieron las tres parroquias (Santa María, San Pedro y El Carmen) y valió 12 reales.

- La Delegación de Juventud, organizó un viaje a Madrid, para asistir a la representación de Cabaret.

- La Guardia Civil, detuvo a un individuo que estaba agrediendo a los clientes de un bar, rompiendo vasos y golpeando una máquina tragaperras, por lo que hubo de ser denunciado. Se resistió con violencia a su detención

LA PAZ

Como es tradicional, la tarde del 23 de enero, se celebró el encendido de la hoguera. Los días precedentes, se celebró un triduo en honor a la Virgen que había sido Patrona de Daimiel. El ámbito estaba repleto de asistentes y la hoguera ardió rápidamente. Había puestos de chucherías, churros y juguetes. Por la tarde del 24, desfiló la procesión.

Fue una tarde-noche muy animada, y la gran afluencia de público a la ermita, recordó los mejores momentos de esta fiesta. Pero la apertura de las

fiestas del Olivo Milenario, coincidió con éste ¿No se restaron asistentes una cosa a la otra?

¿UNA SONRISA?

De mi anecdotario escolar recuerdo, que cuando redactaba las notas de fin de mes, en una escuela unitaria, se me acercó una alumnila y me dijo: "Anda D. Galo, rico, ponte un cinco, que siempre me *suspensas*".

PINTURA
ARCO IRIS
DECORACION S.L.

- Con su nueva gama de estucos espátula stuhhi, lithos y florentino.
- Pátinas a la cera brisa y osaka.

C/. Magdalena, 43 Telf.: 926 852 505
Oficina: 926 85 40 40
Móvil: 616 4348 30
DAIMIEL (Ciudad Real)



FRAMARCO S.L.
Embutidos de calidad

FABRICA DE EMBUTIDOS

c/. CALIXTO HORNERO, 28
Telf. y Fax: 85 19 43

DAIMIEL
(Ciudad Real)